



DIRIGENTES DEL COMITÉ CÍVICO PRO SANTA CRUZ, DESPUÉS DE LA PROLONGADA REUNIÓN DE LA VÍSPERA.



DETENIDOS DE MACHARETÍ AYER FUERON LIBERADOS.

Dos regiones viven días tensos por disputa de campo gasífero

Regalías por Incahuasi continúan congeladas

• Santa Cruz firme en la defensa de pertenencia de los recursos hidrocarbúricos anunció medidas de presión y Chuquisaca mantiene el paro cívico. Además amenaza con mayor contundencia en protestas desde el martes. Gobierno asegura que "Incahuasi es una bendición"

Después de una Asamblea de organizaciones cruceñas que se prolongó por varias horas, anoche, el presidente del Comité Cívico Pro Santa Cruz, Fernando Cuéllar, informó que se asumirán medidas de presión: paro cívico, huelga de hambre, marcha y bloqueo de caminos si no se ratifica el primer estudio realizado y cuyo resultado afirma que Incahuasi le pertenece a este departamento. La toma de acciones estará sujeta al día que los expertos den el resultado del nuevo estudio en cuestión.

En tanto, la Gobernación del departamento de Santa Cruz rechazó la decisión de mantener congeladas las regalías del campo gasífero.

El presidente del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), Petronilo Flores, dio a conocer que a pedido de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), se determinó mantener congelado el pago de regalías por Incahuasi a Santa Cruz.

En tanto, y por el mismo conflicto, Chuquisaca lleva más de 10 días con el sostenimiento de un paro cívico. Después que el miércoles pasado en Macharetí (Chuquisaca) se protagonizaran hechos de violencia en el momento de desbloquear caminos, ayer se determinó despejar vías ante la liberación de activistas detenidos. Sin embargo, este departamento solamente "toma un respiro" porque se

retomarán medidas de presión desde el martes.

En tanto, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, ayer, en diálogo con Radio Panamericana llamó a la reflexión a las dos regiones en disputa de Incahuasi, y parafraseando al Jefe de Estado, dijo que "Incahuasi es una bendición que no debiera confrontar, más bien unir a los departamentos"; empero varios legisladores del Movimiento al Socialismo afirmaron que "están en la causa con sus respectivas regiones, sin importar su militancia política".

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo y Pág. 6, 1er. Cuerpo

Juez Anticorrupción fue enviada a la cárcel

Cintha Delgadillo, quien en julio de 2014 fue posesionada como la primera juez anticorrupción y lucha contra la violencia hacia la mujer en Bolivia, fue remitida ayer al Centro de Orientación Femenina (COF) de Obrajes, imputada por los delitos de consorcio de abogados y jueces e incumplimiento de deberes.

Con su encarcelamiento, se cierra un ciclo la primera promoción de jueces especializados en la lucha contra la corrupción que fueron posesionados junto a ella, destituidos e investigados por los mismos delitos que juraron combatir.



CINTHA DELGADILLO CUANDO ERA REMITIDA AL CENTRO DE ORIENTACIÓN FEMENINA (COF) DE OBRAJES.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Alcaldía de El Alto

Destituyen a Subalcalde por maltrato a su esposa

El subalcalde del Distrito 12 (D-12) de El Alto, Germán Guzmán, fue destituido por la alcaldesa, Soledad Chapetón, por protagonizar un acto de violencia en contra de su pareja, informó la secretaria municipal de Desarrollo Social, Blanca Mendoza.

El hecho ocurrió el lunes 7 de mayo, según indicó Radio Fides. Guzmán golpeó físicamente a su esposa en vía pública, por lo que el caso fue denunciado ante el Servicio Legal Integral Municipal (SLIM) de esa jurisdicción.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Suprema de Brasil negó libertad a Lula



LUIZ INÁCIO LULA DA SILVA.

La Segunda Sala de la Corte Suprema de Brasil confirmó ayer un fallo ya configurado este miércoles y negó en forma unánime la excarcelación del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, condenado a doce años y preso desde el pasado 7 de abril.

Hasta ahora, cuatro de los cinco miembros de la Segunda Sala ya se habían pronunciado en contra del recurso intentado por la defensa del exmandatario, en el cual se alegaba que la orden de prisión se dictó cuando aún restaban posibles apelaciones.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Senador Ortiz realizó nueva denuncia

"Reunión irregular" de Morales con proveedores de Odesur

El senador opositor Óscar Ortiz (UD) solicitará una petición de informe oral al Ministerio de la Presidencia, para que explique supuestas "reuniones irregulares" del primer mandatario, Evo Morales, con las empresas que accedieron a millonarios contratos directos en el marco de los Juegos Odesur, Cochabamba 2018, que se efectuarán desde el 26 de este mes.

El vicepresidente Álvaro García justificó las reuniones indicando que él participó de las mismas y defendió la

legalidad de las licitaciones. Aseguró que la Contraloría General del Estado se encargará de verificar, en caso hubiera irregularidades.

Se sumó a la defensa de esas contrataciones directas. El viceministro de Transparencia, Diego Jiménez, quien manifestó que no existen irregularidades en el contrato que se adjudicó a la empresa Kronopios y Arte Bolivia, por lo que descalificó las denuncias del opositor.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



INTEGRANTES DE LA BANCADA Opositora DE LOS DEMÓCRATAS EXPLICAN SUPUESTAS IRREGULARIDADES EN CONTRATOS PARA ODESUR.

Mandatarios de EEUU y Corea del Norte se reunirán el 12 de junio

El presidente estadounidense, Donald Trump, anunció ayer que su esperada cumbre con el líder norcoreano, Kim Jong-un, se producirá el 12 de junio en Singapur, un pequeño país con el que ambos gobiernos mantienen buenas relaciones.

Después de varias semanas especulando con el lugar y la fecha, y horas después de recibir cerca de Washington a los tres estadounidenses, liberados por

Corea del Norte, Trump precisó por fin cuándo y dónde tendrá lugar el primer encuentro de la historia entre un mandatario de EEUU y el líder de Corea del Norte.

"La reunión tan esperada entre Kim Jong-un y yo tendrá lugar en Singapur el 12 de junio. ¡Los dos trataremos de que sea un momento muy especial para la Paz Mundial!", expresó Trump.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Vocero de la Gobernación

Indulto responde a necesidad económica de cárceles

El presupuesto asignado para los centros penitenciarios de La Paz se redujo de Bs 18.2 millones asignados para el 2017 a Bs 17 (menos Bs 1.2 millones) para esta gestión, la descongestión de la población penitenciaria mediante indulto y la amnistía permitirá atender a las cárceles con este nuevo presupuesto reducido, aspecto administrativo que no afectará al presupuesto de la Gobernación.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Copa Sudamericana

Triunfo no le alcanzó a Nacional Potosí

El representante boliviano, Nacional Potosí, anoche quedó eliminado de la Copa Sudamericana pese a conseguir triunfar 2-0 frente a Fluminense en el estadio Víctor Agustín Ugarte, de la Villa

Imperial. El cuadro boliviano quedó fuera del torneo internacional por gol diferencia. En la ida fue 3-0 en favor del cuadro brasileño.

El colombiano Harold Reina anotó dos de los

gales, en el minuto 50 y en el 60', de penal, pero no fue suficiente para remontar el 3-0 que logró el plantel cario-ca en la ida.

Inf. Suplemento Deportivo



HAROLD REINA DE NACIONAL POTOSÍ FESTEJA SU GOL ANTE EL FLUMINENSE DE BRASIL.

Con la edición de hoy

Perspectivas & Negocios

Hoy se informará acerca de la existencia de reservas de gas no convencional en Tarija, situación que abrió el debate sobre la tecnología del fracking ante los magros resultados de la exploración petrolera en 12 años de Gobierno.

También se abordarán temas como: la Ley de Empresas Sociales distancia a empresarios del Gobierno. Conozca qué hay detrás del etanol en Santa Cruz y los nuevos como novedosos seguros que se perfilan en el mercado nacional.

